



絶対に火遊びはしません

町立保育園幼年消防クラブ結成式

幼年消防クラブ結成式が5月9日～12日、各町立保育園で行われました。白鈴園は5月9日に開催し、年長児21人が「火遊びをしません」と防火の誓いを宣誓しました。消防職員が「初めての地震で怖かったと思います。両親、先生の言うことを守って、けがのないよう一年過ごしてください」と優しく語りかけました。矢幡祐依さん(北新山)は「お母さんたちの言うことを聞いて地震のときは机の下に隠れ、火事ときはすぐ外に出て逃げようと思う」と話しました。



幼年消防クラブ結成式後、消防職員にお礼を述べる園児

女性の力で地域の連携を深める

菊陽町地域婦人会新執行部が表敬訪問

菊陽町地域婦人会新執行部の酒井恵さん、守田恵美さん、布田理恵さん、中村里恵さん、天野智子さんが4月11日、菊陽町役場を表敬訪問し、後藤町長や井手副町長、赤峰教育長と懇談しました。

町地域婦人会は地域づくりと福祉の向上に努める活動を行っています。後藤町長は「今後も女性の力を活かした地域連携に努めて下さい」と激励。酒井会長は「光の森の会員も増えました。さらなる地域連携のために頑張ります」と力強く話しました。



(左から)中村里恵さん、天野智子さん、酒井恵さん、守田恵美さん、布田理恵さん

地震後初イベント！子ども大喜び

NHKアニメ「くつだる。」のゴトウマサフミさんが来館

NHKアニメ「くつだる。」の原作者である、熊本市在住のイラストレーター・ゴトウマサフミさんが5月5日、菊陽町図書館に来館しました。「くつだる。」は日常生活で起きそうな身の回りの出来事をテーマに、中学生と“イマドキ妖怪”が繰り広げる物語で、子どもから大人気のアニメ。会場には妖怪の本やイラストの描き方など、図書館の本も展示されました。

親子連れを中心にたくさんのファンが来場し、120人以上の子どもたちがイラストを描いてもらいました。目の前でイラストを描いてもらうと、子どもたちもわくわくした表情に。来館者は「地震の影響で子どもたちに楽しい事をさせてあげられなかったけど、今日は楽しんで良かった」と話しました。

3人のお子さんと訪れた安武彩さんは「ゴトウさんの人柄が出ているキャラクターが可愛い。私も子どもたちも好きなキャラクターを描いてもらえて嬉しかった」と目を輝かせました。ゴトウさんは「どこかで僕を見掛けたら軽く声を掛けてください。その場でイラストを描きます」と笑顔で話しました。



1集まった約120人の子どもたちに丁寧にイラストを描くゴトウマサフミさん
2NHKアニメ「くつだる。」やゴトウさんの紹介を真剣に見る親子連れ
3「くつだる。」が好きな子どもたちと保護者が並ぶ